



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Curro Nicolau, presidente de Go Energy Group: “Tenemos la oportunidad, como país, de liderar la producción de hidrógeno verde a nivel europeo”

Valenciano de 45 años de edad, pero ciudadano del mundo, Curro Nicolau, abogado experto en derecho regulatorio reconvertido a empresario de élite, [es presidente ejecutivo de la multinacional energética Go Energy Group](#), con sede en Dubái y oficinas en los cinco continentes. Esta compañía se ha posicionado como una de las empresas líderes que apuesta por la producción y comercialización de hidrógeno y amoníaco verde, como socio estratégico para este tipo de proyectos.

“Es evidente que este nuevo petróleo verde puede cambiar el planeta”, afirma. Reparte su actividad profesional, donde reconoce que no tiene horario, entre Dubái, sede central de la compañía, Valencia, su ciudad natal y cualquiera de las sedes de la compañía en el mundo, especialmente en la ciudad de Nueva York. Asimismo, medios de todo el mundo, como *The Wall Street Journal*, le hacían un hueco como uno de los empresarios referentes del sector energético a nivel global.

"En aquellas películas de Mad Max de los años ochenta

...